

TOMIC HNOS. LTDA.

REPRESENTACIONES
IMPORTACIONES

CASILLA 9089
SANTIAGO

HUERFANOS 1147 - 99. 836
TELEFONO: 8204

20 de agosto de 1954

Querida comadre:

Le escribo al barco en la esperanza que ha de juntarse oportunamente con esta carta. Me parece útil hacerlo para que usted tenga una visión más o menos aproximada de los preparativos con que la acogerá Chile a su regreso.

Es seguro que tendrá usted en estos días una nutrida información de diversos corresponsales, razón por la cuál no me alargó mucho. Le incluyo recortes de "El Mercurio" de ayer y de hoy, con la nómina del Comité de Recepción y el programa básico que esperan organizar en su homenaje.

No se desaliente por anticipado, comadre, en lo relativo a la fatiga física que pudiera imponerle un programa muy nutrido. Hoy hablaré con el Ministro de Relaciones o el de Educación para insistirles en que usted no puede abusar de su salud y que los homenajes deben tener en cuenta esta situación. Por otro lado ¡qué amor tan espontáneo y tan directo el que ha logrado usted en el corazón de su gente! Creo haberle escrito hace ya tiempo que, de un modo tal vez indefinible, usted representa un gran consuelo para nuestra Patria: el consuelo de saber que aún hay nexos comunes, vínculos profundos, en que la unidad nacional se expresa sin resquemores, ni sentido de clases, ni pugna de intereses. Usted es un símbolo de fe: de que más adentro y más hondo de las muchas cosas que están desgarrando a la nación, hay aún venas profundas en que todos los chilenos se reconocen entre sí y pueden regocijarse en común. No le "hago literatura" comadre al escribirle esto. ¡Nos hace tanta falta tener esta conciencia, y estamos todos percibiendo con tanta agudeza el proceso de desintegración de la unidad nacional...!

3
10,000
20
340

Su encargo para la señora Elisa Vallejos, de Pisco, está ya hecho. Le envié los \$10.000 según instrucciones de su carta, acompañando la carta suya para ella. Le encargué, asimismo, que me hiciese el favor de informarse si en ese lugar alguien tenía un buen retrato de la señora Emelina, pues mi corresponsal de La Serena no ha sido capaz de encontrarme uno, como eran sus deseos.

Le puego decir a Doris que es muy importante haber a ciencia cierta qué ocurre con los contratos con Esapasa-Galpe y con el poder suyo a la señorita Martha Salotti, pues en este momento parece que "DESOLACION" no puede editarse en Chile, lo cuál sería una gran lástima, pues la Editorial del Pacífico desea hacer una edición de Obras Selectas suyas cubriéndolas todas, a ser posible. De todos modos, no se aflija usted con estas cosas que son para los editores y para su apoderado.

Espero que tenga un feliz viaje. ¡Qué horror su experiencia en la navegación a Suecia, cuando lo del Premio Nobel! No me lo había usted contado y comprendo perfectamente su resistencia. La esperamos con los brazos abiertos: Su compadre

[Carta] 1954 ago. 20, [Santiago] [a] Gabriela Mistral [manuscrito] [Radomiro] Tomic.

AUTORÍA

Tomic, Radomiro, 1914-1992

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1954 ago. 20, [Santiago] [a] Gabriela Mistral [manuscrito] [Radomiro] Tomic. 1 h. ; 27 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile